
          6 月 13 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

地区大会の御礼状が来ておりますので報告します。 

先日の理事会で、大変苦労するのではないかという議

題が出ました。今年度例会はあと 3 回です。次年度に引

き継いでいただきたいと思います。 

また、正会員の推薦がありました。ひたち医療センタ

ーの加藤さんです。昨日、会員選考・職業分類の朝日委

員長と相談しました。故・小澤会員と同じ分類でよろし

いかと思います。次年度から入会とさせていただきます

ので、よろしくお願いいたします。 

私事ですが、先週日曜日、家族で映画を観てまいりま

した。なんとシニア料金になっていまして、安くなって

喜んでいいのか、悲しんでいいんだか、私もそういう年

齢になったのかと思いました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週、理事会が開催されました。 

 百年塾協賛の件、昨年同様、無しになりました。 

 体育協会役員会改選に伴う理事候補の届出につい

てですが、今年度同様、白土会員にお願いすること

に決定しました。 

 新入会員の件です。今月の夜間例会に参加してもら

う予定です。 

 今後、細則について例会時に話していこうと決定し

ました。 

 各委員長さんにお願いです。事業報告書をまだ出さ

れてない方は速やかに出してください。よろしくお

願いします。 

 

 

委員会報告 

 

                鈴木会長エレクト 

 先週、第 1回会長幹事会がありました。 

 米山奨学生はなぜ中国人ばかりなのかという話が

出ました。 

 当クラブの木本ガバナー補佐からお話があり、「各
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クラブ個性がありますから、自由にやってください」

とのことでした。 

 

烏帽子会        荒川会員 

 昨日、案内をお送りさせていただきました。25 日（日）

小名浜オーシャンで開催します。千葉年度最終の烏

帽子会です。お返事お待ちしております。 

 

 

 

出席報告       川村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 42.86％ 12名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 本日プログラム、地区大会報告とクラブ協議会でお

願いします。 

千葉会長・池澤幹事・宮本尚彦・石川國博・ 

鈴木俊彦・川崎健輔・鹿志村高道・川村昌弘・ 

信太克己・星 勝治・山本忠安・赤津幸作・ 

鈴木幸一・大神田正浩・荒川浩信・長谷川太一 

 結婚記念日（6/11）のお花ありがとうございました。 

小澤 透 

 梅雨空に 祈りゴルフの 日だけ晴れ  

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 1,283,300 円 

 

 

プログラム 

 

クラブ協議会   鈴木会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 まず、例会を年何回行うかについて、皆さんの意見

をお聞きしたいと思います。 

 新しい規定では、月 2回以上ということです。極端

な話、月 2回に変更することも可能です。 

（以下、会員の意見） 

 減らすのであれば、会費を減らしてもいいのでは。 

 減らすと、ニコニコ BOXの寄付が減る。 

 今まで通りでいいのでは。なかなか来られない人は

回数が減るともっと疎遠になってしまう。 

 回数は今のままで、夜間例会を増やしては。 

 

 次に、入会金についてです。 

 クラブによっては、入会金は取ってもいいとなりま

した。現状 5万円ですが、実費（1万円）だけ取る

か、なしにするか、意見をお聞きしたいと思います。 

（以下、会員の意見） 

 現状 5万円：8名、実費：7 名、なし：0名 

 5万円以上でもいいのでは。10万円の時期もあった。 

 

 次に、年会費および周年事業積立金について。 

 千葉年度は、よかっぺまつりの収益を足して、ギリ

ギリ予算内で収まる予定です。鈴木年度は、現状厳

しいです。（次年度、よかっぺまつり未出店予定） 

 日立RCは、人数もいるので余裕があるようですが、

第一分区の他クラブは、当クラブ同様に厳しいよう

です。 

（以下、会員の意見） 

 財団と米山を年会費として集めてはどうか。 

 お金の集め方、使い方を考えていかないといけない。 

 ここ 10 年くらいの会員数、収支、余剰金の資料を

作ってほしい。 

 ここ数年、やりくりは大変です。年会費を上げると

いうことも検討いただきたい。 

 

 来週までに、入会金について考えてきてください。

皆さんのご協力よろしくお願いいたします。ありが

とうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


